



園だより

2021年6月
だいいちキッズルーム南津守園



園の様子

どんよりしたお天気の日も、元気な子どもたちの声が園全体を明るくしてくれます。4月に入園、進級したころとはだいぶ様子も変わってきました。お友達と夢中になって遊んだり、ニコニコ笑顔で笑い合っている姿が沢山見られるようになりました。たまにはおもちゃの取り合いやケンカをする場面も見られますが、集団の中で日々の気持ちの折り合いのつけ方を学んでいます。

晴れの日には近くの遊歩道で皆でかけっこをしたり、道端に咲いているお花をみたり、雨の日にはホールで走り回ったりして沢山体を動かしています。季節の変わり目で体調を崩しやすくなっているかと思いますが、体調や気温に合わせた服装で過ごしていきたいと思っています。



園からのお願いとお知らせ

☆5月18日のお弁当日和が子ども達からも好評だったため毎月開催したいと思います。そこでお弁当箱をこのままお預かりさせていただきます。

日程は給食の内容を見て決めたいと思いますのでまた決まり次第ご連絡させていただきます。

☆内科検診があります。お休みされる方や、気になることがございましたら、職員にお知らせください。



♪今月の歌♪

- あめふり
- かたつむり

今月の予定

- 内科検診(23日)
- 身体測定(24日)
- 避難訓練(25日)
- お弁当日和(後日お知らせ)

歯と口の健康週間

☆6月4～10日までの1週間は、厚生労働省・文部科学省・日本歯科協会などが「歯の衛生週間」を実施しています。



【仕上げ磨きの姿勢は??】

口の中が見やすく、安全で歯磨きしやすい姿勢として、ひざの上か、保護者が子どもの後ろに回り頭をお腹や脇で固定して歯磨きしてあげるのがおすすめです。

子どもが上手に立っていられないうちは、保護者のひざの上に寝かせることをおすすめします。ハミガキ剤を使い始めたら、唾液やハミガキ剤を飲みこみにくくするために、子どもを立たせて歯磨きしましょう。

【仕上げ磨きを始める時期は??】

乳歯が生えてくる8か月頃が、歯磨きスタートのタイミングです。始めの時期は、まずはハブラシに慣れることが大切です。奥歯が生えてくる1才6か月頃までには、歯磨き習慣ができることを目指しましょう。